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Die Intensivste Zeit ist die Vorbereitungszeit! Jeweils bereits während der Endphase der laufenden Saison, 

beginnt die Vorbereitung für die neue Saison. Immer wieder sind wir bestrebt unsere Abläufe, unsere 

Organisation und unsere Prozesse zu verbessern, um unseren Verein weiterzuentwickeln und unseren 

Mitgliedern noch bessere Bedingungen zu schaffen.  

Die erste Vorstandsitzung vom 22.05.2024 stand ganz im Zeichen für die Budgetierung der neuen Saison 

und zur Vorbereitung der Hauptversammlung. Mit der Ungewissheit der ansteigenden Strompreise und mit 

fehlenden Infos vom Verband, war es einmal mehr eine Gratwanderung ein einigermassen ausgeglichenes 

Budget zu erarbeiten. So haben wir Euch an der HV vom 2024 zwei Varianten an Budgets zur Wahl 

gestellt. Die vergangene Saison zeigt, dass es die richtige Entscheidung war, den Mitgliederbeitrag und 

den Mindestbetrag des Sponsorenlaufs, zu erhöhen. Die entsprechenden Zahlen dazu, werdet Ihr an der 

kommenden HV erläutert bekommen.  

Die Weiterführung des «Hüsli-Batzen» und die max. 5-malige Eintragung in der Helferliste hat sehr gut 

funktioniert. Die Lücken im Helferplan konnten jeweils innert nützlicher Frist geschlossen werden. Besten 

Dank allen Beteiligten für Ihren Einsatz. Trotz allem gilt es hier, nicht nachzulassen, damit auch in der 

kommenden Saison jedes Spiel stattfinden kann. Wir werden auch in der kommenden Saison am «Hüsli-

Batzen» festhalten und hoffen auf zahlreiche «neue» Gesichter im Hüsli-Team. Ich möchte mich an dieser 

Stelle herzlich bei Monika Ruchti für die Koordination des Hüsli-Teams bedanken. Leider wird uns Monika 

in der kommenden Saison nicht mehr zu Verfügung stehen und wir sind bereits auf der Suche nach einer 

Nachfolgerin, einem Nachfolger. Ein grosses Dankeschön geht auch an alle Helferinnen und Helfer, welche 

in der vergangenen Saison einen Part im Hüsli oder auf der Strafbank übernommen haben. 

 

Zum zweiten Mal in den vergangen 8 Jahre hatten wir in der abgelaufenen Saison genügen eigene Aktiv-

Schiedsrichter und mussten so keine Busse beim Verband begleichen. Herzlichen Dank unseren Aktiv-

Schiris (Beer Thomas / Maurer Domenica / Hebeisen Micha / Brüderli Yannick). Ein grosser Dank auch an 

unsere Nachwuchsschiris (Reist Remo / Strahm Stefanie / Schläfli Enea). Es heisst nicht wegen nichts: No 

Ref, no Game. In diesem Sinne herzlichen Dank! Trotz allem ist es selbstverständlich nach wie vor möglich 

sich bei unserem Schiedsrichterverantwortlichen, Stefan Mast, für einen Schiedsrichterkurs zu melden.  

 

So startete für alle Anfang Mai das intensive Sommertraining. Unter der Leitung unserer fachkundigen, 

Trainer, wurden unsere Spieler*innen für die kommende Saison fit gemacht. Die Stufen, U13, U15, U17 

und U20 starteten auch bereits im Mai mit zusätzlichen Eiseinheiten in Burgdorf. Durch die gute 

Zusammenarbeit im Hockey Country konnten auch unsere U9 und U11 bereits ab anfangs August 

Eistrainings bei den SCL Young Tigers in Langnau absolvieren. Hier ein herzliches Dankeschön nach 

Langnau.   

 

Bereits zum vierten Mal hatten wir das Gastrecht in der Tennishalle in Burgdorf. Unter dem Motto Spiel und 

Spass für die ganze Brandis Juniors Familie, waren die Türen ab 14.00 Uhr geöffnet. In der ganzen 

Anlage, von der Tennishalle über die Squash Hallen bis hin zur Dreifach-Turnhalle, konnten sich alle in 

verschiedenen Sportarten und Geräten austoben und spielen. Bei einer gemeinsamen Grilllade konnten wir 

uns bei herrlich sonnigem Wetter gemeinsam draussen auf der Terrasse des Restaurant Treff der 

Tennishalle von Oliver Wagner verwöhnen lassen. Hier ein riesen grosses Dankeschön an Oliver Wagner 

und sein Team für die Gastfreundschaft und die super feine Verköstigung.  

 

Der zweite Höhepunkt war sicherlich erneut die bewährte Intensivwoche Ende September. Nahezu alle 

Spieler*innen nahmen an diesem Trainingscamp teil, um sich optimal auf die kommende Saison 

vorzubereiten. Jedes Team hatte pro Tag zwei Eiseinheiten und mindestens eine Einheit Off Ice. Auch der 

regeltechnische und taktische Teil kam nicht zu kurz. So starteten die Mannschaften im September oder 

Oktober fit und gut trainiert in die Meisterschaft.  

 

Einer der wichtigsten Anlässe des Vereins war und ist der Sponsorenlauf, den wir wie in den Jahren zuvor 

mit dem Swiss Ice Hockey Day verbunden haben. Zum ersten Mal wurde das Sammeln über die Platform 

von Fundoo organisiert. Das Fazit ist rundum positiv ausgefallen. Daher werden wir auch in der 

kommenden Saison die Organisation und Zahlung über Fundoo abwickeln. Ohne Einnahmequelle durch 

diesen Anlass wäre der Verein finanziell nicht überlebensfähig. Daher gilt es nicht nur auf dem Eis, 

sondern auch beim Sammeln 110% zu geben.  
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Zu meinen persönlichen Highlights gehören auch immer unsere drei Abschlussturniere der Hockeyschule, 

U9 und U11. So durften unsere «Kleinen» gross aufspielen und an den hervorragend organisierten 

Turnieren in unserer Heimstätte teilnehmen. Ich kann Michael Ammann und neu auch Jakob Aeschbacher 

gar nicht genug danken für die gesamte Organisation dieser beiden Anlässe. Natürlich auch ein grosser 

Dank an alle helfenden Hände an den Turnieren.  

Ein Wehrmutstropfen gab es jedoch in der Organisation an den Abschlussturnieren. Der Helferaufruf an die 

Eltern für die verschiedenen Arbeiten, hat sich als sehr schwierig erwiesen. Leider waren die 

Rückmeldungen auf den Aufruf von Mike Ammann sehr spärlich und nicht zufriedenstellend. Dies muss 

zukünftig unbedingt besser werden. Ansonsten werden wir die Turniere nicht mehr in den gewohnten 

Ramen durchführen können.  

 

Ranglisten und Spielaktivitäten der Saison 2024/25: 

 

U20  

- 7. Schlussrang 

Der siebte Schlussrang widerspiegelt etwas die abgelaufene Saison. Gab es doch viel Hochs und eben 

auch Tiefs. Leider haben wir bereits in den Vorbereitungsspielen einige Spieler mit Verletzungen verloren. 

Es gilt festzuhalten, dass durch die Ausfälle das ohnehin etwas schmale Kader somit noch mehr 

geschwächt wurde. Ich möchte aber dem ganzen Team und Trainerstaff für Ihren Kampfgeist, dem 

grossen Teamgeist und der positiven Einstellung, gratulieren. Ein grosser Dank an das Trainer-Team für 

ihre unermüdliche Arbeit und die Organisation der zusätzlichen Spieler. Mit der Umstellung zu Impact + 1, 

wir das Team zusammenblieben und in der kommenden Saison die oberen Tabellenränge ansteuern. 

Herzlichen Dank an alle Overage- und U17-Spieler, welche die ganze Saison geholfen haben, den 

personellen Engpass abzufedern. Auch ein grosser Dank an den EHC-Brandis, welche die Overage 

Spieler immer wieder für Spiele bei den U20 freigegeben haben.  

 

U17 

- 4. Schlussrang  

Die vergangene Saison, begann mit einem Elternabend auf der Stufe U17. Wir durften im Team die 

Spieler/innen der Huskys begrüssen. Die Eltern und Spieler/innen konnten dem Staff, nach einer 

Präsentation der beiden Sportchefs und dem Vorstellen des Trainerstaff, Fragen stellen. Das vereinbarte 

Ziel war ein Platz unter den ersten zwei Mannschaften, was die Teilnahme an den Aufstiegsspielen 

bedeutet hätte. Nach gut besuchten Sommertrainings startete das Team dann auch mit drei Siegen in die 

Meisterschaft. Auf sehr gute Spiele schlich sich auch immer wieder ein Spiel ein, welches ein «geknorzt» 

war und verloren ging. Mit etwas mehr Glück und etwas mehr Abgeklärtheit, wäre sicherlich der eine oder 

andere Punkt mehr möglich gewesen. Rückblickend war es aber eine sehr gute und ansprechende Saison 

und lässt für die zukünftige Saison hoffen. Denn auch dieses Team beliebt zusammen und wird gestärkt in 

die neue Saison starten. An dieser Stelle möchte ich mich beim Trainerstaff herzlich für Ihre Arbeit 

bedanken. Ein grosser Dank auch an Stouny (Steiner Andreas), welcher die Brandis Juniors, nach acht 

Saison als Stufenleiter bei den U17, verlassen wird. Alles gute für die Zukunft!  

 

U15 

- 1. Schlussrang, Regular Season / 3. Schlussrang, Promotions Games 

Zum zweiten Mal in Folge wurden die Aufstiegsspiele erreicht….  

Aber alles der Reihe nach. Die Teilnahme an den Sommertrainings war sehr erfreulich. In jedem Training 

konnten die Verantwortlichen der U15 viele motivierte Kids begrüssen. Nach einer intensiven Vorbereitung 

startete das Team am 12.10.2024 in die Meisterschaft. Nach nur vier Spielen hatte das Team bereits ein 

Torverhältnis von 86 geschossen zu 6 erhaltenen Tore! Einzig der Gegner aus Kandersteg konnte mit 

unseren U15 mithalten. So ging gegen diesen Gegner ein Spiel (Auswärts) im Penaltyschiessen verloren 

und ein Spiel (Heimspiel) im Penaltyschiessen gewonnen. So erreichte das Team den ersten Schlussrang 

in der Regular Season, mit einem Torverhältnis von 242/34, was den verdienten Einzug in das 

Aufstiegsspiel (Promotions Games) bedeutete. Der Hunger und die Vorfreude für einen erstmaligen 

möglichen Aufstieg waren sehr gross. Aus der Saison 2023/24 wussten wir bereits, was uns erwartet. So 

starteten wir das erste Spiel Auswärts gegen den HCB Chiasso, welches prompt mit 4:8 gewonnen wurde. 

Das zweite Spiel, ebenfalls Auswärts, gegen den EHC Olten, ging nach einer 0:2 Führung zum Schluss 
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leider mit 5:3 verloren. Die Reaktion des Temas auf diese Niederlage war aber hervorragend und die 

beiden Heimspiele gegen den EV Zug und die Argovia Stars, konnte man beide gewinnen. Da jedoch 

sowohl Kandersteg wie auch der EHC Olten keine weiteren Punkte abgegeben hatten, blieb unserem 

Team zum Schluss der 3. Schlussrang und der Aufstieg somit verwehrt. Das Team und der Trainerstaff 

kann aber mehr als nur stolz auf das Erreichte sein. Ich möchte an dieser Stelle herzlich den SCL Young 

Tigers für die grossartige Unterstützung danken. Diese Spieler haben sich immer ohne Wenn und Aber in 

den Dienst der Mannschaft gestellt.    

 

Alle Resultate und Ranglisten der Teams U15/U17/U20 der Saison 2024/25 findet Ihr hier:  

Game Center Nachwuchs | Swiss Ice Hockey Fédération (sihf.ch)  
 

U13 

Auch in der abgelaufenen Saison waren wir auf die Unterstützung im Hockey Country angewiesen. So 

konnten wir gemeinsam mit den Huskys und SCL Young Tigers ein U13 Top Team unter unserem Namen 

melden.  

Hier ein grosses Dankeschön an die Huskys und SCL Young Tigers und das Team rund um Martin Gerber. 

Das gemeinsame Training, welches jeweils mittwochs in Hasle stattfand, hat sich sehr bewährt und hat alle 

Beteiligten weiter gebracht Das Team konnte schöne und verdiente Siege feiern, stand auch nach 

Niederlagen wieder als Team zusammen und kämpfte weiter. Hätte es eine Rangliste gegeben, wären wir 

in den vorderen Rängen anzutreffen gewesen. Ein Highlight war aber mit Sicherheit der Treichle-Cup in 

Worb, an welchen wir zum zweiten Mal teilnehmen durften und die drei Tage als eingeschworene Einheit 

auftraten.  

 

U9 / U11 

Neben zahlreichen Meisterschaftsturnieren konnten unsere U9 und U11 auch an diversen internen Hockey 

County Turnieren teilnehmen. Natürlich gehören Siege, wie auch Niederlagen zum Sport. Jedoch sind die 

Resultate auf diesen Stufen sekundär. Die Freude und Entwicklung stehen hier ganz klar im Vordergrund. 

Das Highlight der beiden Stufen war aber bestimmt die Abschlussturnier, unser Brandis CUP. Beide Tage 

waren ein voller Erfolg und wir durften in viele lachende und begeisterte Kinderaugen blicken. Ein grosser 

Dank geht an das gesamte Trainer-Team, welches die fast 40 Kids in den Trainings mit viel Engagement 

und Herzblut trainiert und die Kinder bei Laune gehalten hat. Auch ein grosser Dank an alle Eltern die im 

vergangenen Sommer die Trainings unterstützt haben.   

 

Hockeyschule 

Am 12.10.2024 startet unsere Hockeyschule mit dem ersten offiziellen Training in die Saison. Mit 37 

angemeldeten Kindern in der Hockeyschule konnten wir die Anzahl Kids im Vergleich zum Vorjahr fast 

halten. Die Fortschritte, die alle in den kommenden Wochen machten, waren für uns der verdiente Lohn. 

Es standen diversen Turniere auf dem Programm an welchen wir teilnehmen durften. Zum krönenden 

Abschluss der Saison fand unser eigenes traditionelles Hockeyschülerturnier statt, an welchem die Kids ihr 

Erlerntes den zahlreichen Besuchern zeigen konnten. Es war ein voller Erfolg und wir freuen uns bereits 

auf die nächste Ausgabe. 

 

Herzliche Gratulation allen Teams, Spielerinnen und Spielern zu ihren super Leistungen.  

Die guten Resultate zeigen nicht zuletzt wie gut und hart in unserem Club gearbeitet wird und die Kids 

gefordert und gefördert werden. Nun heisst es den eingeschlagenen Weg weitezugehen  

und die Ausbildung und Förderung jeder einzelnen Spielerin und jedes einzelnen Spielers mit grossem 

Engagement weiterzuführen. Angefangen in der Hockeyschule bis hin zu den U21.  

NUR GEMEINSAM SIND WIR STARK!  

 

 

 

 

 

 

https://www.sihf.ch/de/game-center/junior-leagues/#/results/date/asc/page/0/2023//////105743/all
https://www.sihf.ch/de/game-center/junior-leagues/#/results/date/asc/page/0/2023//////105743/all
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Fazit Saison 2024/25 

Ich schaue auf eine erfolgreiche, lehrreiche und spannende Saison zurück. Wir sind der Überzeugung, 

dass wir, wenn sich weiterhin alle mit Respekt, Offenheit und familiär gegenübertreten, die Brandis Juniors 

weiterbringen und zu einem namhaften Nachwuchsverein machen können. 

Für dieses Vorhaben braucht es nach wie vor jedes einzelne Mitglied, wie auch die Eltern. Sei es als 

Spieler/in, als Trainer/in, am Kuchentisch, im Hüsli-Team, als Schiedsrichter, als Sponsor, als Botschafter 

oder ganz einfach als Helfer/in in der Garderobe.  

 

 

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Trainerinnen und Trainern, den Schiedsrichterinnen und 

Schiedsrichtern, dem Hüsli-Team, den unzähligen Helferinnen und Helfern und bei meinen 

Vorstandkollegen herzlich für die geleisteten Stunden und Arbeiten bedanken. Ich freue mich, mit Euch 

allen die nächste Saison in Angriff zu nehmen. Ich bin stolz ein Teil dieser grossartigen Brandis Familie 

sein zu dürfen.  

 

Ich wünsche allen eine unfallfreie und erfolgreiche Saisonvorbereitung und freue mich, Euch an der 

kommenden Hauptversammlung begrüssen zu dürfen.  

 

Hopp Brandis Juniors! 

 

 

Sportliche Grüsse 

 

 

 

Cyril Blaser 

Präsident Brandis Juniors 

 


